

# CONTACTO CON RAZAS EXTRATERRESTRES POR TECLADO EN LAS REDES SOCIALES - ANÉEKA DE TEMMER

Published 8 August 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Entre 2019 y 2020

Robert: Anéeka, por que el teclado? Muchos se preguntaran eso. Y porque estáis limitadas y todo eso. La gente se piensa que escribís con la mente en alguna pantalla holográfica. Ven muchas películas de Tom Cruise.

Anéeka: Minority Report, si. Si, hacemos eso pero con lo holográfico.

Robert: Ven eso y se piensan que todo es así.

Anéeka: No se llevan los sistemas digitales y los holográficos. Si los conectas saturan a los digitales hasta el colapso.

Y porque es por diseño. Se supone que se sabe que mentalmente somos mucho más fuertes y podemos resultar invasivas y hasta injustas. Esto de teclear nos mantiene en igualdad de términos y hasta cuando hablan y nosotras escribimos entonces ustedes tienen la ventaja. Si no fuera así, nosotras les tendríamos aún sin querer un control mental sobre ustedes, de forma demasiado fuerte. Ya de por si sucede.

Robert: Lo mismo sucede con las armas de los Hashmallin. Tienen que tener armas humanas. Para evitar, entre otras cosas, que se pierda alguna. Y estar en "igualdad" de condiciones.

Anéeka: Así es. Y porque si usáramos medios directos también daríamos demasiadas pruebas y no desean eso a muchos niveles. Por ejemplo, si me pudieras ver entenderías que estoy en una nave de inmediato. Si fuera video conferencia. O aun si hablara yo, tendría demasiada influencia en general.

Swaruu (9): Esto es cuando me doy cuenta del volumen de información que debo pasarte a ti y a Gosia solo con un teclado.  
Wow! Se supone que nos limitan al teclado para limitar la velocidad de transmisión de datos. Es a propósito. O podemos sobrecargar a las personas (eso se dice).

Robert: ¿Porqué utilizamos este medio para comunicarnos y no personalmente? En el caso de los Ummitas se hizo a través de cartas, no crees que sería mejor hacerlo en persona?

Swaruu (9): Si la interacción fuera frente a frente constituiría una prueba definitiva con todos los problemas que conlleva. Aun si pasara yo por humana, entonces sería yo quien me pusiera en riesgo pues los controladores desean capturar personas como yo.

El método menos invasivo y que iguala las circunstancias es este escrito, por teclado. Mi presencia directa frente a frente también puede ser demasiado para el sistema nervioso del ser humano promedio. Por eso, como dice Nai'Shara, estamos limitadas al teclado. Y tampoco podemos ver lenguaje corporal.

Anéeka: Pero la verdad es que estas computadoras u ordenadores resultan altamente tóxicos para nosotras o nosotros aquí. Siendo que es poco práctico el intentar entrelazar tecnología de ordenadores de Taygeta con los primitivos aparatos de los humanos. Comparable a que una persona media que usa ordenador en la Tierra tenga que pesarle a otra población o cultura varias enciclopedias grandes usando solo un telégrafo.

La verdad es que, lo quiera yo o no, éstas son las reglas de contacto. Estrictamente solo por teclado. Yo no hago las reglas, esto viene inclusive desde más arriba que la tripulación de comando y control de la nave. Son directivas de la Federación y están por una razón. Yo personalmente no estoy de acuerdo, porque generalizan mucho. No debería ser así con todo mundo. Pero es así. Y ésto es lo que tenemos para bien o para mal. Solo agradezco que puedo teclear muy rápido. Pero personalmente no estoy de acuerdo con estas reglas de contacto.

Robert: Y si fuera tu decisión, como te acercarías a los humanos? Como sería tu contacto? Directamente bajando con las naves? O tal vez refieres al video conexión?

Anéeka: Comprendo bien el porqué de estas restricciones, y en parte acepto que son lógicas. Pero lo que yo cambiaría sería el poder acercarme a un grupo pequeño y controlado de personas que ya están más que listas para tener un contacto más directo.

Si bien aun no es posible el estar frente a frente, tal vez, pero si con el uso de vídeo llamadas completas. Imagen y sonido.

En si este sería el siguiente paso para seguir con el ya cancelado programa de Primer Contacto. Ya cancelado pero prosigue a pequeña escala, porque en este momento hay menos de 20 personas de Taygeta que realmente podrían conversar o charlar con alguien de la Tierra siendo que el grupo real de contacto se puede contar con los dedos de las manos. Más que nada me refiero a vídeo conexión. El bajar es peligroso para nosotras.

Swaruu (9): Me refiero al poder quitar o despejar estereotipos sobre "Pleyadianos". Eso de que "son andrógenos", que son todos de pelo blanco, que son energía etérica, todo conectado a la Nueva Era. Ese concepto ha hecho mucho daño porque impacta en la credibilidad.

Si bien el término "Pleyadianos" es muy grande, y son muchas razas, solo puedo hablar por la mía. Somos diferentes si, pero somos físicos, somos biología. Hemos altas, chaparritas, cabello oscuro largo, claro. Me refiero a que somos personas. Mas personas.

Uso un teclado porque tengo dedos. El teclado es de plástico como el tuyo. Pero esto cambia todo el concepto de "extraterrestres" que puedan tener. El concepto de "mas humanidad".

Y esto a la vez ataca al Darwinismo que plaga a la Tierra. Que si bien sirve para filtrar algunos individuos más fuertes que otros dentro de una misma especie, no puede generar una especie nueva a partir de una anterior. Esto suena a Creacionismo. El

humano solo puede ver dos opciones, la ciencia o el Creacionismo, y no comprende una tercera opción.

Opción más complicada que tiene que ver con la intención creadora o de manifestación de cada conciencia que desea intencionalmente entrar en un mundo físico por la experiencia que le daría eso. Así que una cosa lleva a la otra. El que despejes viejos conceptos erróneos sobre Pleyadianos lleva una consecuencia.

Robert: Pareces muy humana.

Swaruu (9): Porque somos la misma especie. Por eso se usa para atacarnos nuestras fotos. Si, diferimos en genética, pero somos de la misma rama Lyriana. Por eso decimos que somos más personas, no seres de luz angelicales.

Hay más "humanidad" afuera de la Tierra. Mucha más, pero la gente no lo acepta porque estaba bajo el control metal del Darwinismo que fue impuesto por el Cabal (Charles Darwin que era masón de grado 33) para controlar a los demás naturalistas del siglo 19. Les cuesta dejar atrás la idea de la evolución de las especies. Solo es que como verás es un tema delicado por lo que estoy diciendo. Como dice Anéeka, no hay extraterrestre más ajeno, mas difícil de entender y de aceptar como real, que el que se parece a ti en el espejo. Pero también es por eso precisamente que nos toca a nosotras el tener contacto directo y no a los Dieslientiplex, por ejemplo.

La humanidad no nació en la Tierra. Lejos de eso. Nosotras si diferimos adentro, genéticamente. Hay diferencias. Pero otros, como los Centauri, que son 100% como los humanos, solo son más humanos.

-----

Robert: Me gustaría saber que mas sabes sobre el tiempo SIT. En Navegacion Estelar. Gracias.

Anéeka: SIT - por sus siglas en inglés - Ship Internal Time. SIT, acronimo en Inglés, también significa estar sentados, como en el

tiempo de estar sentados durante el viaje. (To SIT while you wait). Es el tiempo que transcurre dentro de una nave espacial entre destinos. Percepción de la tripulación interna o lo que registra un reloj dentro de la nave en pleno vuelo Supraluminal. Si bien el viaje es instantáneo, la percepción si varía, dándole un tiempo de viaje perceptual.

Robert: Una pregunta. Si no tuvieran tiempo SIT, que le pasaría a la tripulación?

Anéeka: Nada. Varía el tiempo SIT de persona a persona. No depende de nada afuera de la persona misma. Si una tripulación comparte la misma percepción de duración de un viaje, solo es por acuerdos entre si. El tiempo SIT depende de la conciencia de la tripulación, no de la nave.

Todo vuelo más allá de la velocidad de la luz en vuelo Supraluminal es instantáneo, da lo mismo volar así de España a Andorra que de España a M33 Alfa Centauri. Esto por el principio de no-localidad del Eter (ciencia no-humana).

Robert: “Hola Robert. Porque Dhor Káal’él dijo que no han llegado al 7D con sus naves si todo es frecuencias?”

Anéeka: Porque las naves no pueden manejar TODAS las frecuencias.

Robert: Pregunta: “Si todo es frecuencia, ¿logran acceder ellos a la 6 o 7 densidades? ¿Cómo son en apariencia y comportamiento los de esas gradientes de densidades conocidas por ellos? (6-7)”

Anéeka: Una nave si puede ir a la 7a densidad con dificultad y dependiendo de la nave. O es posible que mas arriba. Recordar que una nave es en si un emulador o un impulsor o amplificador de conciencia-frecuencia.

En esas densidades, 6a principalmente, la dualidad se está disolviendo más que en la 5a. Entonces ahí los seres tienden a ser muy andrógenos, es decir con diferencias menos pronunciadas entre los hombres y las mujeres, muchas veces desarrollando

cualidades hermafroditas o a-sexuales para su reproducción.

Robert: “Hola Robert. En todas las líneas de tiempo, nuestro yo superior tiene la atención o solo en la que estamos? Nuestro yo superior viaja como nuestro doble cuántico en los sueños para traernos a la realidad la mejor opción? Gracias.”

Anéeka: Estamos en todas las líneas temporales. Doble cuántico es una persona en otra línea temporal, según entiendo. Entre más arriba estés en frecuencia más acceso tienes a información en general y a tus otros yo (mira a Yázhi-Swaruu, nivel locura). No viaja nada... solo ES.

Robert: Pregunta: “En el espacio existe el vacío absoluto o es falso”?

Anéeka: El vacío absoluto no existe. Porque todo está dentro del éter y es parte del éter y es un medio como el agua o agua de muy alta frecuencia. El campo de energía potencial. El espacio no es un vacío, es un fluido.

Robert: Y como vas a ascender a la 7D?

Swaruu (9): Lo único que debo hacer para eso es desearlo ya. Eso es integración del Yo, el ya no necesitar nada de esta densidad. No es difícil.

Robert: Es decir que puedes salir de aquí he ir a la 7D cuando quieras?

Swaruu (9): Si.

Robert: Ok.

Swaruu (9): Ya estoy ahí <--- Solo es necesario desapegarse de todo, no es difícil.

Robert: Como hacen los Andromedanos. Y creo que también lo hacen en Taygeta. Abandonan los cuerpos a voluntad. Como si fuera un estado de meditación.

Swaruu (9): Si. Así se muere.

Robert: Siempre pensé en eso. En ese tipo de "muerte". Viajas astralmente a esas densidades y aquí se queda tu cuerpo físico, tu contenedor.

Swaruu (9): Sin ningún miedo, porque eso también es apego. No pasa nada de verdad.

Robert: Claro, es algo que deseas.

Swaruu (9): Todo el tiempo.

Robert: Tu deseas eso todo el tiempo? Deseas irte a la 7D?

Swaruu (9): Me es difícil estar en el 5D. Cuando me preguntas como accedería yo al 7D, no es difícil para mi eso, solo me dejo llevar y ya. Lo difícil para mi es mantenerme aquí en mundo físico. Mi mente tiende a volar, todo el tiempo estoy en planos arriba, me cuesta enfocarme a ser un cuerpo de carne y hueso. Lo que me desgasta es eso. Tiendo a ser solo energía.